



## NIFFER

*D'azur à trois fers de lance d'or émoussés posés parallèlement en bande.*

Modification d'armoiries en 1979. Le village avait pour emblème dès le XVII<sup>e</sup> siècle un meuble qui a été interprété tantôt comme un couteur tantôt comme un fer de lance. L'*Armorial de la Généralité d'Alsace* en fit des armoiries : *d'azur à trois lances mornées d'or, périées en bande*. Niffer qui apparaît en 1135 sous la dénomination « Nuwenvar » a appartenu à la famille d'Andlau du XV<sup>e</sup> siècle à la Révolution. L'église est dédiée à saint Ulrich.

SOURCES : *Arm. gén.*, p. 389, n° 150 ; *Elsässisches Samstagsblatt*, t. 2 (1857), p. 96 ; questionnaire de 1859 ; BAQUOL et RISTELHUBER, p. 314.